



協 和



足利市立協和中学校長 近藤 忠

※右上のQRコードから「協和中学校ホームページ」をご覧ください。

＊ 夢や希望をもって ～ **ご卒業・ご進級おめでとうございます!** ～

3月8日(金)、協和中学校の卒業式が**厳かな中にも感動的**に行われ、3年生151名が卒業しました。また、在校生は本日の修業式をもって、本年度の教育活動を終えることとなります。

春休みには、**新たな出発への準備、新しい学年に向けての準備**を行い、夢や希望をもって、4月を迎えてほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動へご支援・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。



1・2年生が心を込めて準備した式場に、厳かに1組から入場。そして整列。一人一人に卒業証書を授与



3年1組から順に、温かな拍手の中を退場。中には、あふれる思いに、目頭を押さえながら歩く姿も。



4組退場・・・そして、最後に5組。皆の心に残る感動的な卒業式でした。最後に、笑顔でチーズ!

協和中の皆さん。皆さんは、『**協調・和合**』の学校の子供たちです。
＊ **自分の意見や考えを、いつもしっかりと持つこと。** と、同時に…

＊ **違う意見も尊重して、協力し合うこと**

この『**協調・和合**』の精神を胸にしっかりと持ち、それぞれの夢や希望に向けて挑戦してってください。皆さんの輝かしい未来に期待しています。



＊ 希望する進路に向けて ～ 「働く人に学ぶ会」を開催～

本校では、生徒一人ひとりが、自分の将来を考え、興味や適性などを踏まえながら、自らにふさわしい進路選択ができるよう、入学してから3年で卒業するまで、学級活動の時間を中心に、系統的・計画的にキャリア教育を行っています。

その一環として、3月11日（月）に、1年生で、「働く人に学ぶ会」を開催しました。

今回は、船長や美容師、サッカー選手、保育士、看護師など7名の講師の方を招き、それぞれの職業について詳しくお話しいただきました。



様々な職業の方 7名を招いて

みんな真剣に話を伺います

貴重なお話、ありがとうございました

子供たちのよりよい成長のためには、学校と家庭が、互いに理解を深め、子供たちのために一致協力して、指導・支援していくことが大切です。

今後、2年生でのマイ・チャレンジ、3年生での高校一日体験学習など、お子様が自分の進路を考える際の有意義な学びとなりますよう、どうぞご協力をよろしくお願いいたします。



＊ 「安全・安心で、楽しい」春休みを

いよいよ明日から春休みです。以下の「春休みのスローガン」をもとに、健康・安全面に十分注意させ、お子さんのよさを認めながら、楽しく過ごしてください。



気をつけよう

命を大切に 健康で、安全な生活を

年度替わりは、大人も子供も、新たな生活がスタートすることもあり、慣れない道の運転などで車の事故も多くなります。交通事故に、十分に気をつけさせてください。

また、SNS等の扱いにも配慮が必要です。

さらに、春は、不審者の情報が多くなる季節でもあります。

新型コロナウイルスやインフルエンザ等の感染症対策を含め、子供たちには、「自分の身は自分で守る」という意識をもち、「危険には近づかない」ことを心がけさせていただければと思います。

なお、困ったとき悩んだときには、誰にでも良いから、必ず相談するようにさせてください。（協和中緊急連絡先：080-1001-4983）



取り組もう

「1年の振り返り」& 新学年に向けて

本日、子供たちに通信表が手渡されます。1年前の自分と比べると、勉強も運動も、いろいろできるようになったと思います。

この1年の成長を振り返って、自分に自信と誇りをもってもらいたいです。

4月になると、いよいよ新学年です。

春休み中も、きちんとした生活習慣を保ち、習ったことの復習をしっかりと行って、4月8日（月）の始業式に備えましょう。

